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aus der 

30. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 18.07.2017 

 
öffentlich 
Top 5.1 Nächste Ausschusssitzungen 

 
 

 
Herr Viehrig weist die Ausschussmitglieder darauf hin, dass die nächste Ausschusssitzung am 
17.10.2017 nicht in der Voltaire-Schule stattfinden könne, sondern im Stadthaus, Raum 1.077. 
Auf Hinweis der Schulleitung werde die Ausschusssitzung im November in der Voltaire-Schule 
stattfinden. 
Er erkundigt sich ferner nach Vorschlägen für die Dezembersitzung. 
 
Frau Naundorf schlägt die Leonardo-da-Vinci-Gesamtschule vor.  
 
 
Herr Viehrig verabschiedet die Ausschussmitglieder in die Sommerpause. 
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